
 

 

 

 

 

 ２月１４日（月）生徒集会が行われ、生徒総会であがった質問に対して、保健委員会や放

送委員会が回答を放送で行いました。その後、中屋先生から性の多様性等について、パンフ

レットを活用したお話、校長先生からは、改めて「ＧＩＧＡ端末を大切に扱うように」とい

うお話がありました。（詳しくは学校だより２月号をご覧ください）卒業まであと１か月、

また学年末に向けて、大切なまとめな時期でもあります。一日一日を大切に過ごしていきま

しょう。 
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